

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian, yang dipaparkan di bab-bab sebelumnya, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengelolaan pasar Berbek ada lima tahapan manajemen yaitu perencanaan, pengorganisasian, pengarahan, pengkoordinasian dan pengawasan. Dalam mengelola pasar, pengurus pasar mempunyai tujuan yaitu meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) dari sektor retribusi, pemeliharaan rutin sarana dan prasarana pasar, mewujudkan lingkungan pasar yang bersih tertib dan aman. Namun pelaksanaan manajemen yang ada di pasar Berbek belum berjalan dengan baik. Pengawasan yang dilakukan oleh pengurus pasar kurang, hal ini dapat dilihat dari banyaknya pedagang kaki lima yang berjualan di sembarang tempat, namun tidak ada tindakan dari pengelola pasar agar pasar menjadi bersih tertib dan aman. Tidak ada sanksi yang diberikan pengurus pasar kepada pedagang kaki lima yang berjualan disembarang tempat. Dalam mencapai tujuan pasar, pengurus pasar tidak melakukan koordinasi dengan pedagang agar tidak berjualan di sembarang tempat.
2. Pengelolaan pasar Berbek bila ditinjau dari manajemen Syariah belum sepenuhnya menerapkan manajemen Syariah. Masih banyak permasalahan yang perlu diperhatikan oleh pengurus pasar terutama dalam memberikan kesejahteraan bagi semuanya baik pedagang, pembeli

maupun bagi pengurus pasar. Pengelolaan pasar yang sudah menerapkan manajemen Syariah yaitu dalam menjalankan tugas pengurus pasar tidak melakukan penyelewengan. Akan tetapi dalam pengelolaan pasar pengurus pasar belum menerapkan prinsip keadilan dalam manajemen Syariah. Pengurus pasar membiarkan pedagang kaki lima berjualan di emperan dan tempat parkir pasar, yang mengakibatkan pedagang yang berada di dalam pasar sepi.

## **B. Saran**

Berdasarkan pada kesimpulan yang didapatkan dari hasil penelitian, maka peneliti dapat memberikan beberapa saran mengenai pengelolaan pasar tradisional. Saran yang diberikan dengan harapan dapat menjadi solusi perbaikan dari setiap pihak yang bersangkutan. Saran yang diberikan oleh peneliti sebagai berikut:

1. Bagi pihak pengelola pasar, diharapkan dalam melakukan pengawasan pasar Tradisional Berbek Kabupaten Nganjuk lebih ditingkatkan lagi. Manajemen yang sudah ada di dalam pengelolaan pasar dilaksanakan dengan lebih baik. Selain itu pengelola pasar agar mengadakan sosialisasi terhadap pedagang untuk selalu patuh pada tata tertib demi kenyamanan bersama.
2. Bagi pedagang Pasar Berbek, diharapkan untuk mentaati peraturan yang diberikan oleh pengelola pasar guna memperbaiki manajemen pasar tradisional Berbek agar lebih baik lagi.